



たいようぐみだよ!

令和2年5月7日(木)
尚徳福社会 井荻保育園

新緑がすがすがしさを感じさせ、外気浴が気持ち良い季節になりました。

コロナウィルスによる影響で長いお休みが続き、保護者の皆様の気苦労は計り知れないことと思います。私たちも細めな消毒、手洗い・うがいを徹底し、このウィルスに負けないよう取り組んでいます。当たり前前を当たり前と思っはいけないと、改めて思い知らされたこの数か月…。そして残念ながら自粛期間が延長となってしまいました。子どもたちとの大切な時間がまた減ってしまうのかと思うと本当にやり切れない気持ちでいっぱいです。大変な時期ですが、みんなと笑顔で会えることを楽しみに今を乗り切っていきましょう!



ちょっと笑っちゃった発言集

子「先生オセロやろう!」
保育士「先生弱いよ」
子「うん!だから誘ったの!」←正直すぎる

子「先生～散歩行かないの～?」
保育士「明日は…ダメだ。明後日なら行けると思う!行こう!」
子「やった♪先生ならできるよ!行こう!」←よいしょが上手!

ようこそたいよう組へ

5月からたいよう組に新しいお友だちが仲間入りしました。

たくさんいっしょにあそぼうね!
皆さま、どうぞよろしくお祈いします。

たいようぐみのみんな

げんきですか?せんせいは げんきです!
ともだちと あそびたいよね、おはなし したいよね。せんせいも おなじきもちです。みんなに いち にちもはやく あえることを ねがっています。ほいくえんが はじまったら いつものように ともだちやせんせいと たくさんあそぼうね!!

おおきくなったよ!



子ども達が育ててきた、菜の花が背高く、大きくなりました!

撮影日:4月22



お知らせ

今月と来月(6月)の行事変更についてお知らせいたします。

- ◆おばさんず→中止
- ◆4・5歳児おにぎり散歩→自粛期間終了後実施の予定
- ◆6月16日(火) トムテさん実施予定(今現在) ★6月18日(木) ジャガイモ掘り→中止
- ◆6月21日(日) ちびっこまつり(児童館)→作品展示予定でしたが、まつり自体中止
- ★残念ながら今回の感染症拡大に伴い、すでに外部との行事にキャンセルが出ています。その分、園でできることを考えているところです。ご理解の程、よろしくお願いいたします。